

Heart to Heart

久御山町立御牧小学校 245号令和2年2月28日(金)

みまきフェスティバル

今年度は「みまきフェスティバル」と題して、「学習発表会」と「ありがとう6年生の会」の2部構成で行いました。「学習発表会」では、低・中・高学年に分かれ、それぞれのブロックで練習した成果を存分に発揮していました。

1・2年生 オペレッタ『スイミー』



3・4年生 合奏・合唱
『パプリカ』 『きみとぼくのラララ』



5・6年生 合奏・合唱
『RPG』 『心の中にきらめいて』



ありがとう6年生の会

「ありがとう6年生の会」では、全校児童で「虹」を歌った後、5年生は、1～5年生のメッセージが書かれたカードを6年生にプレゼントし、6年生は各学年にカレンダーをプレゼントしました。また6年生は、各学年や先生、保護者に感謝の言葉を伝え、「にじいろ」の合奏をしてくれました。



手押し相撲大会

1月30日(木)の昼休みに、命を守る委員会主催の「手押し相撲大会」が行われました。この大会は、体幹を鍛えようという取組です。人は、体幹を鍛えることで体のバランスが良くなり、転倒などを防ぐことができると言われていています。たくさんの児童が参加し、楽しみながらバランス力を養っていました。最後の決勝戦まで残った児童は、みんなに応援され、懸命にバランスを保っていました。そして、各学年の手押し相撲チャンピオンが決定し、拍手でお祝いをしました。おめでとう！



感謝集会



メッセージが書かれた色紙とお花をプレゼント！

2月12日(水)に学校生活を支えてくださっている、地域の方や保護者の方を招いて、日頃の感謝の気持ちを伝える感謝集会を行いました。司会・進行等は児童会役員が中心となって行ってくれました。代表者が感謝の言葉を述べた後、メッセージが書かれた色紙やお花をプレゼントしたり、全校児童で「虹」の合唱をしたりして、感謝の気持ちを伝えることができました。

保護者や地域の皆様、子どもたちの学校生活を支えてくださり、ありがとうございます。今後とも子どもたちが安全で健康に学校生活を送れるようにご協力よろしくお願いします。

いつも
ありがとうございます！

